

Antrag Nr. 16-O-10-0038

CDU

Betreff:

Bebauung Grundstück Hauptwache 6
Antrag der CDU-Fraktion

Antragstext:

Das in Delkenheim bisher brachliegende Grundstück Hauptwache 6 soll in Kürze verkauft werden. Mitte August soll das Grundstück einem Makler übergeben werden. Vermutlich soll dort ein Wohnhaus errichtet werden. Den hinteren Anliegern soll ein Fahrrecht (Baulast) eingeräumt werden. Allerdings befürchten sie, wegen der beengten Bauverhältnisse nicht gefahrlos von und zu ihrem Grundstück gelangen zu können. Im Bereich des Grundstücks sollte zudem eigentlich das denkmalgeschützte Hessedor an der Pforte zum alten Ortskern von Delkenheim wieder aufgebaut werden. Vielleicht wäre es auch prüfenswert, ob die Stadt Wiesbaden das Grundstück zwecks Vermietung als Parkfläche ankauft, da im Bereich der Hauptwache zu wenige Parkplätze zur Verfügung stehen.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat mitzuteilen, ob ihm etwas über die geplante Bebauung des Grundstücks Hauptwache 6 in WI-Delkenheim bekannt ist bzw. ob bereits eine Baugenehmigung erteilt wurde und falls ja, ob dabei die Frage der Wiedererrichtung des Hessedores eine Rolle gespielt hat.

Wiesbaden, 29.08.2016